

RINGKASAN

Pelatihan Manajemen Pondok Wisata, Muhammad Lukman Hakim, NIM F31171632, 2019, 56 Lembar, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata. Politeknik Negeri Jember, Vigo Dewangga, S.S.,M.Pd. (Dosen Pembimbing) dan Maria Ulfa, S.Sos,MM (Pembimbing Lapangan).

Program praktik kerja lapangan merupakan program formal di Politeknik Negeri Jember yang memberikan pengalaman praktisi bagi pemula dalam pekerjaan atau profesi. Tujuan dari program akademik ini adalah untuk menciptakan lulusan yang lebih profesional. Hal ini diimplementasikan pada semester kelima untuk pendidikan Diploma tiga (D3) delapan semester untuk pendidikan Diploma empat (D4). Praktik kerja lapangan untuk program studi bahasa Inggris dapat dilakukan di beberapa lembaga seperti Hotel, biro perjalanan, Bandara, Dinas Pariwisata dan kebudayaan, perusahaan dan kursus bahasa Inggris.

Di antara tempat kerja yang direkomendasikan, penulis memutuskan untuk melakukan program praktik kerja lapangan di Dinas Pariwisata dan kebudayaan Kabupaten Pasuruan. Ini akan membantu penulis untuk meningkatkan keahliannya dalam menguasai materi spesifik yang diberikan seperti bahasa Inggris untuk korespondensi, bahasa Inggris untuk Sekretaris, berbicara di depan umum dan Humas. Penulis memilih Dinas Pariwisata Kabupaten Pasuruan. Karena Pasuruan sudah dikenal dengan tujuan budaya dan pariwisatanya. Saat ini juga, pariwisata di Kabupaten Pasuruan sudah berkembang dengan baik.

Di Kantor Dinas Pariwisata dan kebudayaan, penulis ditempatkan di Bidang Pemasaran, Industri Pariwisata dan Destinasi pariwisata. Kegiatan yang ditawarkan adalah Pelatihan Manajemen Pondok Wisata dan Pelatihan Tata Kelola Destinasi. Penulis menangani penyusunan peristiwa tersebut, oleh karena itu, penulis tertarik untuk melakukan program praktik kerja lapangan di Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan karena dapat menerapkan pengetahuannya yang dia pelajari di perguruan tinggi.

Mereka adalah Hubungan masyarakat, berbicara di depan umum, bahasa Inggris untuk Sekretaris, bahasa Inggris untuk korespondensi dan komputer. Selain itu, dalam melaksanakan program praktik kerja lapang ini, penulis mendapat banyak pengalaman berharga dan belajar pengetahuan baru yang tidak pernah masuk di perguruan tinggi. Di tempat ini, penulis belajar bagaimana menerapkan pengetahuannya di tempat kerja yang sebenarnya. Sehingga kami bisa menyesuaikan dengan apa yang dia pelajari dengan tugas yang dia dapatkan di tempat kerja. Hal itu tidak mudah untuk dilakukan, tetapi penulis beruntung untuk berulang kali dibantu langsung oleh para staf dalam menyelesaikan pekerjaan saya dan mereka membantu untuk mengajarkannya dengan sabar.